



# EN CHEMIN

**JANVIER  
2023**

**Publication mensuelle de l'Église protestante de Gembloux  
Éditeur responsable : EPUB 23 rue Paul Tournay, 5030 Gembloux**

## **La Pasteure:**

**Priscille DJOMHOÛÉ**

**0492 42 38 46**

[pdjomhoue@yahoo.fr](mailto:pdjomhoue@yahoo.fr)

<http://priscille-djomhoue.emonsite.com>

## **Le Consistoire :**

**Magguy POULET**

**Diacre**

**0473 29 82 46**

**081 61 57 45**

**Jean-Pierre DUMORTIER**

**Vice-président**

**0499 26 52 05**

**081 35 02 77**

**Guy LEZAIRE**

**Trésorier**

**0474 44 16 63**

**081 75 13 64**

**Compte bancaire:**

**BE39068013618019**

**Site Web**

<http://www.protestants-gembloux.be>

## **BONNE ANNÉE**

Cher.es paroissien.nes, Cher.es ami.es,

Nous voici à l'aube d'une nouvelle année.

Je voudrais exprimer ma reconnaissance à toutes celles et tous ceux qui, tout au long de 2022, de près ou de loin, ont déployé leurs efforts pour permettre à l'œuvre de Dieu d'avancer dans notre communauté, et au-delà.

2022 a été une année de joie: le Seigneur nous a permis de vivre ensemble des choses merveilleuses. Mais ce fut aussi une année éprouvante, pendant laquelle notre foi dans sa pratique, notre capacité à aimer, notre capacité à nous ouvrir aux convictions contraires aux nôtres, ont été mises à rude épreuve. Pourtant, l'Enfant de Lumière, le Prince de Paix, le Merveilleux conseiller, Jésus identifié comme étant le Christ, et dont nous célébrons chaque année la naissance, est parmi nous au quotidien, selon sa dernière Parole : « *Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin des temps.* »  
(Matthieu 28,20)

Nous venons une fois de plus de célébrer cette naissance, et ce n'est pas une pure routine; c'est toujours l'occasion nécessaire de nous rappeler, lorsque les événements de ce monde ont tendance à nous absorber, que le Christ habite parmi nous.

En conséquence de cette présence permanente, gagnons en confiance. Il nous appartient alors de faire ce qui nous revient: de jouer notre rôle dans la partition afin de revêtir les caractéristiques de disciple digne du Maître : « crainte de Dieu », amour altruiste et ouvert, service.

C'est une question d'obéissance en tout liberté.

À Noël donc, les beaux symboles rayonnants de la lumière et de la vie nous apportent joie, bonheur et paix. Mais pas seulement : ils nous poussent également vers une perception nouvelle de toute la création dans laquelle nous partageons notre foi, notre espérance et notre amour. →

En ce début de 2023, puissions-nous oser regarder autrement ce que nous avons habituellement fait, pour l'améliorer et nous ouvrir à ce qui vient si nécessaire? Comment est-ce que je me sens appelé par le Seigneur à contribuer positivement à faire advenir son Royaume dans la communauté où j'adore, et au-delà?

Que cette année nouvelle nous conduise, sous l'impulsion du Saint Esprit, au renouvellement intérieur et extérieur : foi et prière d'une part, bienveillance et amour concret d'autre part.

À toutes et tous Bonne Année,  
Que le Seigneur nous accorde une bonne santé physique, morale et spirituelle

Votre Pasteure, Priscille Djomhoué

## MÉDITATION

Et si je m'asseyais, là, seule sur un banc. Sur un banc au bord d'un sentier peu passant. Ou au jardin. Il m'attend, ce banc, attirant, habillé de sa couleur magenta, pour se marier avec celle des géraniums qui l'entourent.

Oui, si je m'asseyais au jardin, même si la saison m'invite plutôt à me coller au radiateur de mon coin refuge. Et même si le banc est rangé au chalet pour l'hiver. Par l'esprit et l'imagination, on peut tout.

Je sais que mon tempérament me pousse toujours à faire, faire, faire. Mon grand agenda en est témoin. Le nez dans le guidon, trois casseroles sur le feu, deux machines qui tournent ensemble dans un concert qui ravit mon sens de l'organisation et ma presque ubiquité. Wouah, j'aime quand j'ai du travail devant moi, dit mon époux ! Cent pour cent d'accord. Bon, n'exagérons rien, il reste des loisirs quand même.

Et le banc ? J'y vais réfléchir. Longuement. Quel sens donner à ma vie ? Une plongée dans les profondeurs de son être devient presque du luxe en ces temps pleins de bruits et de fureur. Où puiser la sagesse, le dépassement de soi ? Je le sais. « Il suffit » de faire la démarche intérieure de s'enraciner encore plus dans Celui qui est la source de la Vie et de toute espérance. Dans le silence et dans la paix. Dans la paix, oui, le calme enfin.

Le calme pour donner les priorités aux choses vraiment importantes : la recherche de spiritualité, la méditation, la réflexion, la prière, l'écoute de ceux qui m'entourent, le dialogue et le partage avec mes frères et sœurs en humanité.

La spiritualité, cette quête de sens, d'espoir, il faut le reconnaître humblement, ne m'appartient pas. Elle traverse les siècles, les religions, la philosophie, l'athéisme même, unissant l'humanité dans une recherche de libération par l'intériorité.

Les expériences mystiques ne sont pas le pré gardé du christianisme, il faut le reconnaître. Ni la recherche de la paix et de l'amour. Ni l'exercice de la compassion et de la bonté. Ni le sens du sacrifice et le don de soi.

Et si on osait rêver d'un monde spirituel où se rencontreraient tous ceux qui désirent autre chose que des possessions matérielles, de la gloire, du pouvoir. Dans le respect des différentes formes de spiritualités.

C'est difficile, n'est-ce pas, on est tellement convaincu de « posséder » (encore une fois !) la bonne.

Lâcher prise.

Partir à la découverte de ce qui fait vivre autrui, même s'il nous conduit en des terres spirituelles inconnues.

Cela ne signifie pas perdre sa propre identité. Cela signifie être si bien enraciné dans sa propre identité qu'on peut sans crainte faire place à celle des autres.



Je quitte mon banc.  
Il faut revenir au monde, l'âme pacifiée. Prête à servir.

En ce début d'année, que souhaiter de plus ?

Yvette VANESCOTE

Notre journée festive de Noël 2022 a été, de l'avis des participants, très réussie. Belle assistance au Culte avec des nouveaux et des anciens qui étaient là . Nous avons pu bénéficier des talents de harpiste de notre sœur Brigitte Pichal que nous remercions chaleureusement. Elle a joué pendant le culte en interlude et surtout à la fête pour nous faire chanter ! Pour l'agape :41 couverts et des plats de choix en quantité ! Ensuite, Stéphane, Georges, Jean-Pierre, Mélinda, Nicole, Brigitte, Annie et 2 enfants ont animés l'après-midi qui s'est clôturé par Cougnous et cacao !

( voir photos pages suivantes )

*Merci chère Yvette pour tes billets si attendus et si appréciés !*

## ANNONCES:

Prions tout particulièrement pour nos malades. En effet, plusieurs membres de notre communauté sont souffrants, certains du Covid, d'autres de la grippe.

Le jeudi 05 janvier à 15H : **Consistoire**

Le vendredi 06 janvier à 17H: **Catéchisme d'adultes**

Le jeudi 26 janvier à 15H : **Réunion des 3X20 et des Dames**  
( Thème Les Huguenots. 1<sup>ère</sup> partie . ) **GOÛTER**

## Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, 18 - 25 janvier

**Le doyenné de Gembloux et l'Église Protestante Unie de Belgique,**  
( paroisse de Gembloux )

vous invitent à la Célébration œcuménique :

« *Apprenez à faire le bien, recherchez la justice (Ésaïe 1,17)* »

Lieu : Église protestante de Gembloux (Rue Paul Tournay, 23, Gembloux)

Date : le 19 janvier 2023

Heure : 20H00

Prédicateur : Abbé Étienne KAOBO SUMAÏDI

- Abbé Étienne KAOBO SUMAÏDI, Place André Henin, 1, 5030 Gembloux.
- Pasteure Priscille DJOMHOUÉ, rue Paul Tournay, 23, 5030 Gembloux



## NOUS SOUHAITONS UN TRÈS HEUREUX ANNIVERSAIRE À :

Janvier KENFACK : le 01 janvier

Johan KENFACK : le 01 janvier

Guy LEZAIRE : le 12 janvier

Daniel DJOMHOUÉ : le 25 janvier

Katty Vincke : le 31 janvier





N  
O  
Ë  
L



2  
0  
2  
2









